

L'Union de Vétroz :

Un 125e pétillant en vue

Le 125e anniversaire de la Fanfare Union de Vétroz, c'est encore de la musique d'avenir, certes. La manifestation aura lieu les 11 et 12 avril prochains, mais à Vétroz, on aime les choses bien faites et recevoir dans les règles de l'art. Les préparatifs vont donc bon train et les organisateurs lèvent déjà un coin de voile sur les festivités, histoire de nous mettre l'eau à la bouche. La société inaugure aussi de nouveaux uniformes. Chapitre animations, les fans de la musique des années 80 seront gâtés.

«C'est chouette, ça avance. Maintenant, on se voit chaque deux mois et nos commissions tournent à plein régime». Président du comité d'organisation, Jean-Hugues Boulnoix est fier de ses collaborateurs, tous issus des rangs de la fanfare, ce qui permet de régler des détails de manière informelle après les répétitions en-dehors des séances de commissions. Jean-Hugues Boulnoix se dit particulièrement réjoui de l'implication des jeunes, par exemple pour la confection des chars ainsi que pour la tombola. Il piaffe d'impatience d'arriver au jour J.

En attendant, la première satisfaction est de voir que les fanfares amies jouent le jeu. «Dans la Fédération, 14 fanfares sur 15 invitées ont répondu favorablement». Parmi les autres sociétés invitées, on retrouvera la fanfare la *Concordia de Vétroz*, la *Contheysanne d'Aven*, l'*Echo de Corjon* de Rossinière et l'*Echo des Roches* de Châtônay.

Les groupes à l'affiche des soirées ne manquent pas d'intérêt. Le vendredi, c'est la fanfare de rue *In The Spirit* qui assurera le show. «On les a écoutés à Liddes au printemps. C'est très



sympa, je suis sûr que ça va plaire. Allez faire un tour sur Internet pour écouter un extrait, ça vaut la peine», s'enthousiasme Jean-Hugues Boulnoix. (ndlr. www.inthespirit.ch)

Les yeux dans le bleu

Le samedi soir, *Abba for ever*, fera revivre le mythique ensemble suédois à la Halle polyvalente. Les musiciens des fanfares, qui auront donné l'après-midi des mini-concerts devant des établissements publics du village, pourront décompresser en se déhanchant sur la musique de ces tubes inoubliables. Ensuite, soirée disco années 1980... La bonne musique est indémodable. **Les billets sont en vente à la Raiffaisen de Vétroz et sur le site: <http://abba-125eme.fanfareunion.ch>**

décrire toutes ces animations, il en oublierait presque un élément essentiel : l'inauguration des nouveaux costumes, appelés à remplacer ceux de 1994. Révolution en vue côté style et couleurs ? Jean-Hugues Boulnoix ne veut pas trop en dire, mais cache un sourire entendu derrière sa fine moustache. «On reste dans les mêmes tons, on reste fidèles à nos couleurs», concède-t-il tout de même. A découvrir les 11-12 avril prochains à Vétroz...

A relever également la présence à Vétroz de la Radio Suisse Romande 1 par son émission les Dicodeurs du lundi 7 au vendredi 11 avril de 11h30 à 12h30.

Le Confédéré reviendra plus en détail ce printemps sur la présentation de cet événement, avec le programme complet et un volet sur l'histoire du Moulin, devenu local de répétition durant de longues années, qui sert aujourd'hui de cadre à une exposition sur l'histoire de la fanfare Union. L'exposition est ouverte le samedi matin en appelant au 079/ 607 53 64.



Autre point fort, le concours de dessin sur le thème «La fanfare de mon village en 1900», ouvert jusqu'à fin mars aux élèves des écoles de Vétroz. Les œuvres seront exposées à la salle de l'Union. «L'objectif est de faire participer concrètement les parents et les élèves». Emporté par le plaisir de